

Introduction à la journée Ressourcement du 14 mars 2024

Bonjour à toutes et à tous, bienvenue à cette nouvelle journée Réflexion et Ressourcement.

Pourquoi avons-nous choisi ce sujet ? « **Moyens de communication, Médias, Réseaux sociaux, Outils numériques dans nos vies.** » C'est un sujet d'actualité qui nous concerne tous. Les nouveaux moyens de communication se développent à grande vitesse, sont omniprésents dans nos vies quotidiennes. Nous essayons de suivre l'évolution, de nous adapter, de comprendre et d'apprendre mais nous sommes souvent un peu dépassés ou prudents. Nous avons besoin de réfléchir et d'être éclairés. **Dans nos vies**, ces changements nous bousculent... **Dans le monde**, les progrès de l'Intelligence Artificielle, des robots, de la communication virtuelle, des mobiles et portables, du télétravail, la fréquence et l'ampleur des cyberattaques, des piratages nous interpellent et nous inquiètent.

Présentation des intervenants : Jean-Marie Diguët et Bernard Cousin.

Jean-Marie interviendra à maintes reprises dans la journée, au titre de formateur conseiller expert dans l'utilisation des outils informatiques et numériques. **Bernard** nous parlera au titre de diacre, nous livrera son éclairage philosophique, pastoral, évangélique et chrétien, en référence aux messages de notre pape François, concernant la communication et les relations entre les hommes.

Présentation de l'organisation de la journée : Cf feuille Planning de la journée.
Nos objectifs : Que chacun puisse s'exprimer librement, échanger sans être jugé et que chacun puisse trouver des réponses et des ressources, pour mieux vivre le sujet choisi.